

びかしゅうかい — 美化集会 —

思いきり運動できるよう、みんなで運動場をきれいにしよう！



←全校生に呼びかける
環境委員会の児童



♪今日は集会があります

→並んで運動場へ
移動していました。



↑集めた石や雑草を捨てる
のは環境委員会の役割です。



集めた石はクラスのバケツに。短
時間に集中して拾っていました。

かくこう うんどうかい ぶんかさい む とりくみ はじ
各校では運動会や文化祭などに向け、取組が始まっています。

しのぶがおかしうがっこう がつ にち あさ び かしゅうかい おこな
忍ヶ丘小学校では、9月8日の朝、美化集会が行われました。

うんどうじょう ひろ こ うんどうじょう
運動場いっぱいに広がった子どもたちは、運動場をきれいにしてみ

けが きも うんどうかい とく
んなが怪我なく、気持ちよく運動会に取り組むことができるよう

いっしん いし ひろ ざっそう ぬ
と、一心に石ころを拾ったり、雑草を抜いたりしていました。

かつどう こ たいいく じゅぎょう
この活動をきっかけのひとつに、子どもたちが体育の授業やいろ

かつどう とお うんどうかい きうん たか れんしゅう とく
いろな活動を通して運動会への気運を高め、練習に取り組んでく

きたい
れることと期待しています。